

★4月のほけんのほなし★

いちご組・うさぎ組：てあらい・うがいがんばろう！

いちご組は初めてのほけんのほなしでした。手には見えないばい菌がいっぱいいるから手洗いを頑張ること、うがいも挑戦してみることを伝えました。幼稚園でも手洗い・うがいに取り組んでいきますので、お家でもやってみてくださいね。

うさぎ組は手洗い・うがいの話を思い出しました。6つのポーズ、しっかり出来ましたよ。ガラガラうがいとブクブクうがいクイズでは…大正解！「ごはんのあとはぶくぶく」とつぶやきも聞こえてきました。手洗い・うがい頑張りましょう。

きりん組：ケガのてあて

きりん組ではケガをした時、傷からばい菌が入らないように水で洗うこと、打撲の時は冷やすこと、鼻血が出た時は鼻をつまんで下を向くことを伝えました。安全クイズをしてケガをしないために出来ることは何かな、という話もしました。自分の身体を自分で守れるようになってほしいと思います。

いちご組 (4月24日)



みんなでうがいをしてみました

うさぎ組 (4月25日)



正しい手洗いをみんなでやりました

きりん組 (4月22日)



鼻血の時に鼻をつまむ練習をみんなでした

